



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

## MOTOCICLISTA NO CONTABA CON CASCO PROTECTOR

# Muere biker impactado en la Calzada Zaragoza

J. CARLOS WILLIAMS Y ÁLVARO VELÁZQUEZ

La policía revisa cámaras de video para identificar a un vehículo que podría haberlo atropellado

Al primeras horas de esta mañana, un hombre de aproximadamente 45 años perdió la vida al ser atropellado en la Calzada Ignacio Zaragoza y General Francisco O. Arce, con dirección al Poniente.

Personas que se encontraban cerca del incidente observaron que el conductor de una motocicleta Italika FT 150 color negra, habría perdido el control, ya que había sido impactado por un automóvil que circulaba en el mismo carril, dándose a la fuga.

Los testigos que se encontraban aún en la zona del accidente aseguraron que el motociclista no contaba con casco protector, por lo que al caer del caballo de acero sufrió fuerte golpe en la cabeza que provocó un abundante sangrado que tiñó de rojo el pavimento en calles de la colonia Juan Escutia, en la Alcaldía Iztapalapa, donde falleció.

En el lugar se encontraba un elemento de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, de la región Xolotl, al cual los curiosos solicitaron auxilio tras el incidente vial.

Mismo que emitió la alerta a paramédicos de la zona para que se le brindaran primeros auxilios, sin embargo, ya nada pudieron hacer por el hombre ya que determinaron el fallecimiento por un traumatismo craneoencefálico ocasionado por el impacto del vehículo.



Fue llevado al Semefo para su identificación y entrega del cuerpo a sus familiares que se presenten a reclamarlo /LUIS A. BARRERA

A su vez, los policías capitalinos acordonaron la zona del incidente a la espera de elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, quienes realizaron el peritaje y el levantamiento del cuerpo para trasladarlo al Ministerio Público regional 44 "Cabeza de Juárez", en la Alcaldía Iztapalapa, a la espera de que algún familiar lo reconozca.

# FUGA DE CEREBRO

IZTAPALAPA

■ El piloto de la moto circulaba rumbo al Centro de la Ciudad.

■ Tras derrapar, al parecer, quedó al pasó de un vehículo.

■ Masa cerebral quedó sobre el pavimento frente a la víctima.

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** La cabeza de un motociclista quedó deshecha luego de que un auto le pasó por encima en carriles de la Calzada Ignacio Zaragoza.

A las 5:20 horas de ayer, curiosos pidieron auxilio a un policía que patrullaba por la calle General Francisco Arce, Colonia Juan Escutia, Alcaldía Iztapalapa, ya que la víctima permanecía ten-

dida sobre el asfalto.

“Sobre carriles centrales se encontraba una persona que había derrapado con su motocicleta, al llegar al lugar me percaté de una persona inconsciente tirada a un costado de una motocicleta Italka FT 150 G color negra, placas 1U1MS, por lo que se solicita las unidades de emergencia”, informó agente el preventivo.

El diagnóstico de los paramédicos fue deceso por aplasta-

miento de cráneo.

Las investigaciones señalan que el hombre, de entre 25 y 30 años, avanzaba sobre los carriles centrales de Zaragoza con rumbo al Centro de la Ciudad.

Al llegar a General Francisco Arce fue que derrapó varios metros, quedando sobre el segundo carril y en el trayecto de un vehículo, que le pasó por encima de la cabeza, causando que el cerebro saliera del cráneo y quedara im-

pregnado sobre la cinta asfáltica.

Los uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana atravesaron sus patrullas entre los dos primeros carriles para resguardar el cadáver.

Esto generó tránsito lento, tanto en carriles centrales como laterales, pues los automóviles detienen su marcha para curiosear.

El conductor responsable se dio a la fuga y no se tienen características de él ni de su vehículo.

EL AUTOMOVILISTA INVOLUCRADO ESCAPÓ

# Sacan ideas a motociclista

Los sesos del biker quedaron sobre el pavimento.



HUGO GARCÍA. EL GRÁFICO

## Tras perder el control de su moto la víctima derrapó y fue atropellado

Las ideas que tenía un motociclista que se dirigía hacia el centro de la ciudad terminaron sobre la calzada Ignacio Zaragoza, en la alcaldía Iztapalapa.

Poco antes de las 5:00 de la mañana de este viernes, el hombre viajaba a bordo de su moto Italika FT 150 G color negra, placas IUIMS, por los carriles centrales de esa vialidad.

A la altura de la calle General Francisco Arce, en la colonia Juan Escutia, el biker perdió el control del vehículo y derrapó varios metros. Pero por ahí circulaba un automóvil, cuyo conducto poco pudo hacer por evitarlo, por lo que terminó atropellando al motociclista.

Al darse cuenta de lo que había sucedido, el conductor del vehículo optó por darse a la fuga, mientras que otros automovilistas llamaron a los servicios de emergencia.

### EL DATO

#### FUGA

Tras darse cuenta que su vehículo había arrollado el cuerpo del motociclista, el conductor involucrado huyó del lugar.



Por lo que minutos después, ahí llegaron policías y paramédicos, quienes ya no pudieron hacer nada por salvarle la vida al hombre. Y es que junto al cuerpo del motociclista había restos de su masa encefálica en el piso.

**TRÁFICO.** La circulación fue cerrada por poco más de una hora, hasta que llegaron los peritos, quienes se encargaron de levantar las evidencias, así como el cadáver, para trasladarlo al anfiteatro de la agencia ministerial.

## MURIÓ DE DOS BALAZOS

## Liquidan a ambulante del Centro

Fue atacado mientras recorría la calle de Manuel Doblado, lugar en el que vendía playeras

Un vendedor ambulante fue asesinado de dos balazos cuando recorría la calle de Manuel Doblado, en el Centro de la Ciudad de México.

Según el primer informe policial, Alberto Edwin Reyes Yescas, de 27 años, además de vender playeras, también recogía la cuota de uso de suelo de los demás puestos ambulantes de esa tradicional calle.

Personal del sector aseguró que el joven circulaba en una motocicleta cuando fue agredido, sin que pudieran identificar alguna de las características

físicas de el o los asesinos. A pesar de que hay varias cámaras de comercios y del sistema de monitoreo de la ciudad, de ninguna de ellas se pudieron obtener indicios de la ejecución.

El cuerpo todavía con vida de Edwin fue trasladado al Hospital General de Balbuena, donde perdería la vida horas después.

Los médicos que atendieron a la víctima describieron dos impactos de bala, uno en la cabeza y otro en el tórax, causantes de su deceso.

En el hospital, Fernanda Villanueva, esposa de la víctima dijo que no tenía enemigos y que en la actualidad cursaba el cuarto cuatrimestre de la licenciatura de Criminalística. *Redacción*



ESPECIAL

“

Unos amigos me fueron a tocar a la casa para decirme que Edwin había sufrido un accidente y que se lo habían llevado al hospital”.

**Fernanda Villanueva**  
Esposa

Los médicos describieron dos heridas de bala, una en la cabeza y otra en tórax.